
　（１４︓３０～１６︓３０）　　    　　（９︓００～１１︓００）

こんにちは。光進塾塾長・前田勝弘です。
きめ細かな指導で生徒一人一人の個性を伸
ばし、楽しい雰囲気の中で勉強しながら、
4 7 年の実績を築いてきました。その光進
塾が2010年から慶応スクールの「最強学
習法」を取り入れました。ワンランク上の
志望校合格を可能にするその学習法とは…

「中学に入学して、勉強にちゃんとついていけるかしら…」 
小学６年生小学６年生 1月18日（木）～2月29日（木）

中学で学ぶ英語・数学を先取り学習します︕
６月の確認テストは先取り学習と中学準備講習で万全‼
子供たちがどんどんやる気になる方法とは︖

先取り学習・準備講習を受講した
中１の光進塾生の
１学期確認テスト平均点

先取り学習・準備講習を受講した
中１の光進塾生の
１学期確認テスト平均点 （城山中学校の平均点は１44点でした。）（城山中学校の平均点は１44点でした。）

勉強日︓ 1/18  25  2/1  8  15  22  29
　 　 　 毎 週 木 曜 日 　 1 6 : 0 0 ～ 1 7 : 5 0
教  科 ︓ 英 語 ・ 数 学 　 　 定  員 ︓ ５ 名
参 加 費 ︓ テ キ ス ト 代 　 3 , 0 0 0 円 の み
申 込 方 法 ︓ 電 話 　 0 5 4 - 2 5 8 - 5 7 1 7

毎週木曜日（全7回）16:00▶17:50

もしそんな不安がおありであれば、この先取り学習はきっとお役にたてると思います。

先取り学習 無料

どうすれば子供たちがやる気をもって勉強に取り組んでくれるか…︖ これは教育に携わる者としてとても重要なテーマです。
長い間学習塾で子供たちに指導をして行きついた一つの答えがあります。それは達成感です。子供たちにとって「できる︕」
「できた︕」「わかった︕」という達成感がやる気を増幅させます。達成感を感じる瞬間は多ければ多いほど効果も高いそう
です。そしてそれを周りが認めてあげましょう。達成、効果、応援は子供の感情をポジティブにします。ポジティブな感情
はやる気を増幅させるのです。これを日常の中にたくさん取り入れることが大切です。ずば抜けた能力を持った人間はそうた
くさんいるわけではありません。最初はゆっくり時間をかけて指導していきます。そして、少しずつやる気を引き出すことが
大事だと思います。先取り学習が早くスタートするのはこのためです。「早めにスタートを切ってゆっくり時間をかけて理解
と定着を図る」「達成感をしっかり感じてやる気を増幅させる」これが光進塾が１4年かけて到達した指導法なのです。どうぞ、
無限の可能性を持ったお子様を私たちにお任せください︕

 3月4日（月）～3月28日（木）  12日間
 3/4  7  11  14     20  21  22  23  25  26  27  28

新中学１年生のための準備講習新中学１年生のための準備講習

２５０点満点中１88点２５０点満点中１88点

小学６年生　 　 先 取 り 学 習小学６年生　 　 先 取 り 学 習

※ 他の曜日もありますので木曜日が都合の悪い方はご相談ください。

予告

信頼と実績の光進塾 塾長 前田勝弘☎258-5717

④定期テスト対策でテスト対策は万全
　テスト前３週間は即アップテキスト、過去問題、
　予想問題で充分なテスト対策をします。

⑤日曜を除いて毎日塾を開いています
　欠席しても振替が可能です。部活や習い事で
　忙しい人も勉強時間を確保できます。

光 進 塾 は 高 校 入 試 で 1 0 年 連 続 好 成 績 を 達 成 中︕︕
塾生全員が自ら積極的に勉強し、実力を大幅にアップさせ80％以上の生徒が公立高校に合格することを目標にしています。

②１クラス12名以下の少人数制
　分からないところはすぐに質問ができます。
　講師の目がしっかり行き届くので、
　全員が落ちこぼれることなくきちんと勉強できます。
③１人１人をきめ細かくフォロー
　塾長はじめ専任講師とアシスタントがチームで指導しますので、
　1人1人をきめ細かくフォローすることができます。

祝合格 　　　　　　　　　  光進塾の最強学習法で
見事合格を勝ち取った生徒たちの喜びの声︕

清水東高校合格
丁寧な指導と良い教材で目標が
明確になり集中して勉強できた︕

科学技術高校合格

入試当日は緊張しましたが、
三年間頑張ってきたから大丈夫
だと思って落ち着いて試験に臨
めました。
光進塾の勉強方法が好きで、教
材も良く、勉強時間も僕にはちょ
うど良かったです。たまにぶつ
かる壁もおもしろかったです。
塾長の的確な進路指導のおかげ
で目標が明確になり、集中して
勉強でき、清水東に入学できま
した。

光進塾は基本をきちんと固めて、
応用に進んでくれるので、勉強が
苦手な僕にもとても合っていました。
勉強量も多かったけど、慣れると足
りないと感じるようになりました。
塾の国語の読解のテキストが素晴ら
しく、それを一冊すると、 模試や
確認テストの国語の点数が飛躍的に
伸び、自信がつきました。
志望校に合格できたのは光進塾の
おかげです。

《令和5年春入試》

西澤　航大 中西　璃士

2021 年、英語の教科書が大幅に変わりました。
今までは中学で学ぶ単語は 1200 語だったのに、今年から 1800 単語に増え、小学校で学んだ 700 語も加わりますので、全部
で 2500 単語と倍に増えました。このたくさんの単語を使って ①授業は外国語で行う ②互いの考えや気持ちを外国語で伝え合
う対話的な活動を重視 ③具体的な課題を設定して学習した単語、表現などを実際に活用する言語活動が重視されます。要する
に自分の考えを表現することが必要になったのです。そのためには今までの 2 倍の単語を覚え、表現の仕方も覚えなければなり
ません。生徒にとっては大変なことなのですが、話せる英語、コミュニケーションのための英語には絶対必要です。1 年の 1 学
期で英語が得意と不得意に大きく分かれてしまい挽回するのが大変です。 光進塾ではそんな皆さんを全面的に応援します。

2021年から英語教育が大きく変わりました2021年から英語教育が大きく変わりました

①光進塾の授業は
・ 学校より早く進める予習形式で学校の授

業に積極的に参加でき、内申点アップに
直結します。

・ 基礎問題から応用問題へと工夫された
　豊富な問題演習のオリジナルテキスト
　で繰り返し学習ができるので知識の定
　着がはかれます。

国語の読解テキストのおかげで
文章問題が解きやすくなった︕

静岡市立高校合格 静岡東高校合格常葉橘高校合格

受験当日は緊張しなかったので分からな
い問題があっても焦らずにできました。
光進塾は第二の家のようで、良きライバ
ルがいてお互いを高めあえる雰囲気でし
た。数学・英語は学校の予習、理科・社
会は学校の復習をすることができ良かっ
たです。アシスタントの大学生も塾の先
生と同じように丁寧に教えてくれてとて
も分かりやすかったです。理科のレポー
トの宿題をするためにみんなで月を観察
したことが印象に残っています。

光進塾のおかげで夏休みは毎日８時間の
勉強ができ、勉強の習慣が身につき、毎
日の勉強が苦痛ではなくなり、スムーズ
に勉強に取り組むことができました。
自分がわかるまで教えてくれるので、
どんどんプリントを進めることができま
した。光進塾は一年中開いているので、
学校の帰りに友達とよく塾に行きました。
雰囲気はとても明るく、塾で勉強するこ
とが楽しくなりました。
この塾で学んだことを高校でも生かせる
ように頑張ります。

発表の瞬間はうれしすぎて
叫びたい気分になりました。
入試は緊張しましたが、塾で
勉強した問題が多く出たので
自信をもって答えることがで
きました。
光進塾での勉強方法は効率的
で、教材は難易度に幅があっ
て良かったです。進路も安心
して決めることができました。
塾はとても楽しく、いつでも
いい雰囲気でした。

栗田　夏帆 竹内　朝飛 近岡　稜

良きライバルがいてお互い
高めあえた︕

夏休みの8時間の勉強で勉強の習慣
が身についた︕

勉強方法が効率的で、教材の難
易度に幅があって良かった︕


